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Contrariamente ao discurso da empresa de 
quando afirmou que «não faz mais sentido 
manter o extra no cartão com a queda dos casos 
de contaminação», o que se vê é a explosão de 
casos de Covid-19, sobretudo em estados como 
Minas Gerais.

Se o extra no cartão foi para combatermos a 
doença em nossos lares e não  carregá-la pra 
dentro da empresa, a medida deve durar até o fim 
do «estado de calamidade».

Assim, protegemos os trabalhadores na 
empresa e nas próprias residências!


